



“HAY UN CLARO RETROCESO”, APUNTA

El PAN advierte que la reforma electoral de AMLO no pasará

Marko Cortés afirma que sólo el Presidente y sus seguidores pueden celebrar algo “tras cuatro años de destrucción”



POSTURA. Marko Cortés Mendoza, presidente nacional del PAN, ayer, en Guerrero.

Ignacio Mier inició ayer con la promoción de la propuesta presidencial

“Se nos ofreció crecimiento y menos violencia, pero vemos mayor desempleo e inseguridad. Se prometió el fin de corrupción, pero hoy es evidente y burda”

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

MARKO CORTÉS / Presidente del PAN

ASEGURA ALEJANDRO MORENO

“MORENA ES LA MAYOR DESGRACIA DEL PAÍS”

CHILPANCINGO.- “Morena es la mayor tragedia y mayor desgracia que pudo pasarle al país, se les cae el país, se les derrumba”, aseguró Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, en su visita a Guerrero.

Mencionó que en este gobierno federal se han registrado más de 3 mil feminicidios, más de 4 mil secuestros y más de 123 mil homicidios dolosos en el país; además en los hospitales no hay medicamentos. “Los de Morena aparte de cínicos son mentirosos, ellos son

los que eliminaron Prospera y las estancias infantiles”, advirtió.

Moreno visitó Chilpancingo para tomarles protesta a Alejandro Bravo y a Pilar Vadillo, como presidente y secretaria general, respectivamente, del Revolucionario Institucional en el estado.

El priista advirtió a la militancia morenista en la entidad: “Ganaron ayer, gobiernan hoy y se irán mañana porque les vamos a ganar en las próximas elecciones”.

— Rosario García/Corresponsal

El presidente Andrés Manuel López Obrador sabe que en el Congreso de la Unión no podrá sacar adelante la reforma electoral, ya que no cuenta con el número de votos necesarios, advirtió el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

El líder del partido blanquiazul ayer cuestionó a los morenistas, a cuatro años del triunfo de López Obrador: “¿Qué celebran?”, si llevamos cuatro años de destrucción y promesas incumplidas.

Mientras en la Cámara de Diputados, el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, inició la promoción de la reforma electoral, el dirigente panista advirtió que el presidente López Obrador ha generado una democracia a modo, en la que la transparencia, la rendición de cuentas y los contrapesos son los principales obstáculos a destruir, como lo demuestra con su propuesta de reforma electoral, en la que pretende desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE), buscando también controlar al árbitro electoral.

“Pero como el Presidente sabe que en el Congreso de la Unión no podrá sacar adelante la reforma electoral, ya que se trata de una reforma constitucional que requiere de la votación de dos terceras partes de las y los diputados, y él no cuenta con ese número de votos en el Poder Legislativo federal, ahora desde los congresos locales que domina Morena seguirán buscando el desmantelamiento de las instituciones democráticas”, aseguró.

De acuerdo con el político michoacano, sólo el presidente López Obrador y sus fieles seguidores pueden festejar la pérdida de empleos, la altísima inflación, el incremento del número de pobres, el aumento de la violencia y la destrucción del sistema de salud.

“Sólo ellos festejan la regresión de un régimen que usa políticamente las instituciones para amedrentar y perseguir a los opositores, que concentra el poder y el dinero público, que se cierra al diálogo y a la construcción de acuerdos que permitan resolver los crecientes problemas del país”, agregó.

Cortés puso énfasis en que el gobierno celebra el cuarto aniversario del proceso electoral de 2018, pero en el balance democrático, en política social, en materia económica, de salud y en seguridad, prevalece “un claro retroceso” que empobrece a la gente, que limita libertades y que cobra vidas de inocentes.

“Desde que ganó Morena en 2018 llevamos cuatro años de destrucción y de promesas incumplidas; se nos ofreció un México con crecimiento y menos violencia, pero lo que vemos es mayor desempleo e inseguridad. Se nos prometió el fin de la corrupción, pero hoy es evidente y burda en el círculo más cercano al Presidente; la corrupción ya es el sello de Morena y su gobierno”, añadió.

Ayer, el diputado morenista Ignacio Mier inició, en la Plaza de la Democracia de la capital de Puebla, las asambleas informativas de la reforma electoral que el presidente López Obrador presentó ante la Cámara baja en abril pasado.

La propuesta, que contempla 18 modificaciones a la Constitución y a siete transitorios, plantea que el INE se convierta en el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas; disminuir de 11 a siete consejeros electorales, los cuales se elegirían a través del voto popular; desaparecer los organismos públicos locales y tribunales electorales locales; eliminar el financiamiento a partidos para actividades ordinarias, y eliminar a los diputados de mayoría.

EL FRENO.

La alianza Va por México firmó un acuerdo de moratoria constitucional para no aprobar ninguna iniciativa enviada por el Presidente.